
Bündnis 90 / Die Grünen 
sind im ober-bayerischen Bezirks-Tag. 

Der Bezirks-Tag wird vom Volk gewählt. 

Der Bezirks-Tag macht die Politik im Bezirk. 

Es gibt 7 Bezirke in Bayern. 
 

 
Welche Aufgaben haben die bayerischen Bezirke? 

Wichtige Aufgaben sind zum Beispiel: 

Etwas zu tun, damit es den Menschen besser geht. 

Besonders den Menschen, die oft Nachteile haben. 

Zum Beispiel: 

• Menschen mit Behinderung 

• Ältere Menschen 

 

 
Die Eingliederungs-Hilfe für Menschen mit Behinderung ist wichtig. 

Die Eingliederungs-Hilfe wird vom Staat bezahlt. 

Damit Menschen mit Behinderung besser mitmachen können. 

Damit sie auch besser eine Arbeit finden. 

Eingliederungs-Hilfe ist zum Beispiel: 

• Der Platz in einem Wohn-Heim 

• Der Arbeits-Platz in einer Werkstatt 

• Eine Weiter-Bildung 

 

 

 

 

 

 

 

 



Die Bezirke sind dafür da, dass es den Bürgern gut geht. 

Die Bürger müssen gut versorgt sein. 

Zum Beispiel müssen genug Pfleger 

und Psychologen da sein. 

 

Die Bezirke haben große Aufgaben 

und müssen sich anstrengen. 

 

 

9 Leute von uns, von Bündnis 90 / Die Grünen  
sind im ober-bayerischen Bezirks-Tag. 
Was wollen wir dort erreichen?  

 

Wir wollen mit Tat-Kraft und neuen Ideen 

eine gute Politik machen. 

Die Politik von Bündnis 90 / Die Grünen. 

 

Sie können sich gerne an uns wenden. 

Wenn Sie zum Beispiel 

Fragen oder Wünsche haben. 

 

Einige Anträge von uns gibt es bereits. 

Hier finden Sie die Anträge: 
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